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Buenos Días

Generales, 
fuera de la LMBParque lineal cumplirá con todas

las certificaciones internacionales

Congreso inicia Segundo Periodo
Ordinario de Sesiones

PAG 10MAS INF.

Miles de parejas formalizaron su
amor con “Uniendo Corazones”

PAG 02MAS INF.

PAG 05MAS INF.

La Liga Mexicana de Beisbol (LMB) para
la temporada 2024 se llevará a cabo con 19
equipos, ya que los Generales de Durango
no participarán debido a la incertidumbre
sobre su adecuado funcionamiento,
vinculado a problemas legales de su
propietario Carlos Lazo, según una fuente.
Este año, la franquicia descansará.
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Miles de parejas formalizaron su
amor con “Uniendo Corazones”

Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
La presidenta del DIF Estatal, Marisol

Rosso y el gobernador Esteban Villegas
Villarreal, visitaron en el Día de San
Valentín a algunas de las miles de
parejas que formalizaron su relación
ante el Registro Civil de manera
gratuita con la campaña “Uniendo
Corazones”, quienes a su vez, dieron
certeza jurídica a sus familias con esta
unión como testigos de honor.

Como parte del programa de bodas
gratuitas, este año, el gobierno estatal
se encargó de acercar hasta sus
hogares el Acta de Matrimonio, a
quienes por diversas situaciones se les
complicaba acudir, por ello, Esteban y
su esposa Marisol, acudieron como
testigos de honor al domicilio de los
contrayentes para compartir su
felicidad, experiencias y reiterar su
apoyo. 

“La familia es y seguirá siendo el
corazón y lo más importante de

nuestra sociedad”, expresó Marisol
Rosso, al visitar las viviendas de los
nuevos esponsales que participaron en
esta emotiva campaña, que promueve
los valores desde el hogar y fomenta la
armonía, con el afianzamiento de su
unión formal y que les brinda muchos
beneficios desde los derechos a la
salud, educación y un futuro más
seguro, manifestó Rosso Rivera. 

En este mes del Amor y la Amistad,
Marisol y Esteban fueron con algunos
beneficiarios de los matrimonios
gratuitos; primero se trasladaron al
fraccionamiento Eucaliptos y después,
a la colonia Luz y Esperanza, para
llevar sus documentos legales como el
Acta de Matrimonio, el apoyo para el
trámite de legitimización de sus hijos
totalmente gratis, además de
implementos médicos como
andaderas, bastones, pañales y
alimentos. 

Aristea Morales Labrador y Félix Sosa
Quiroz, se sorprendieron al ver llegar

a sus padrinos de honor a su hogar y
agradecieron por las facilidades para
lograr casarse de forma gratuita; “no
nos cobraron nada porque el
Gobernador dijo que todo era gratis,
fue muy rápido, gracias por su ayuda,
su vista y que nos echó la mano con
más apoyos que nos trajo y nos va a
levantar la barda de nuestra casa”,
platicó el señor Félix.

Así como ellos, dos mil 500 parejas
de todo el estado, se han inscrito a esta
campaña, la cual se extiende para
cerrar sus inscripciones este viernes 16
de febrero y poder disfrutar de sus
grandes beneficios, como realizar los
trámites, estudios médicos, el Acta de
Matrimonio y en algunos casos
Legitimación de los hijos, sin ningún
costo, lo que representa un gran apoyo
para las familias que más lo necesitan
y con dicho recurso que ahorran, poder
adquirir otros artículos para el hogar,
como lo manifestaron los
beneficiarios.
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Con música en los jóvenes, se previene
delitos y fortalece la seguridad

DURANGO, DGO.
Las acciones de prevención en

materia de seguridad en el gobierno de
Esteban, se fortalecen también a
través de la música, ya que con ella, se
busca orientar a los jóvenes por
buenas prácticas, alejarlos de
situaciones de riesgo y de adicciones,
esto con la entrega de 160 guitarras a
diferentes Consejos Estatales de
Seguridad, por medio del programa
Vive. 

Óscar Galván Villarreal, secretario de
Seguridad Pública, destacó que desde
el inicio de la actual administración
estatal que encabeza el gobernador
Esteban Villegas Villarreal, se han
impulsado programas y acciones en
materia de prevención en todos los
sentidos, que prevengan la comisión
de delitos.

A través de la Subsecretaría de
Prevención Social y Participación
Ciudadana que encabeza Hugo
Nevárez Hernández, se llevan a cabo
estas acciones tanto en el ámbito
deportivo y en lo cultural, como en
este caso que se entregaron 160
guitarras a 19 Consejos Estatales de
Seguridad, tanto de la ciudad capital
como en los diferentes municipios del
estado, con esta iniciativa denominada

“¡Una Guitarra da Notas que Inspiran!
Vive la Prevención a través de la
Música”. 

Explicó el funcionario que, el 2024,
es el Año de Durango y de la
seguridad, por lo que con una
“prevención en movimiento”, se
desarrolla un enfoque participativo, se
busca promover la salud mental y
generar un tiempo libre de calidad
para las niñas, niños y adolescente a
través del aprendizaje del manejo de
guitarra, con el fin de disminuir los
factores de riesgo como el uso y
consumo de sustancias, especialmente
en poblaciones de situación de riesgo
o vulnerabilidad.  

Con la representación del
gobernador del Estado, Esteban
Villegas Villarreal, acudió el secretario
general de Gobierno, Héctor Vela
Valenzuela, quien destacó la
importancia de estas acciones que
fortalecen las metas planteadas en la
Estrategia Estatal de Prevención 2024
y que forman parte del programa
integral “¡Vive!, Elige Estar Bien”, que
nació de la necesidad de llevar a cabo
tareas transversales de todas las
instituciones de gobierno, para
combatir el grave problema del
suicidio, pero también para prevenir

situaciones de riesgo entre los jóvenes.
Destacó la importancia de estos

programas que ayuden a brindar
herramientas para que los diferentes
sectores sociales generen mejores
condiciones de desarrollo para las
juventudes, al ser un programa
intenso de prevención que junto con
otras acciones, se busca contrarrestar
el problema de salud mental, motivo
por el cual felicitó a la Secretaría de
Seguridad Pública por esta entrega de
guitarras.

Finalmente el subsecretario de
Prevención Social y Participación
Ciudadana, Hugo Nevárez Hernández,
explicó que se con estos programas se
pretende trabajar en colaboración con
instituciones de gobierno, asociaciones
civiles y comités municipales para
lograr un impacto integral  en la
promoción de la prevención a través
de la música en todos los municipios
del estado. 

En este evento se contó con la
presencia de presidentes municipales
y representantes de los Consejos
Estatales de Seguridad, donde se les
entregaron las guitarras en el
Auditorio Universitario, donde se llevó
a cabo esta importante ceremonia de
fortalecimiento de la prevención social.
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Morena, ¿anticipa
su derrota?

Por Johan Unzueta
DURANGO, DGO.
"Yo creo que con estos candidatos

unos son solo para salvar un registro,
ya ni siquiera para ganar, que lástima
que exista este tipo de perversión
política solamente para mantener un
registro", así lo comentó la diputada
Marisol Carrillo.

Todo esto en referencia a los
candidatos postulados por parte de
Morena, PT y el Partido Verde, coalición
llamada "Sigamos Haciendo Historia"
misma que ha colocado a Gonzalo
Yáñez en la boleta para la senaduría,
de igual manera Margarita Valdez.

Recordando un comentario que
causó revuelo entre muchos
funcionarios y políticos, donde se le
preguntó a Gonzalo por qué
nuevamente participa en estas
elecciones, a lo que comentó que, "el
pueblo de Durango así lo quiso",
comentario que se dio en una rueda de
prensa en la sede de Morena en
Durango.

Ante esto, muchos han considerado
que Morena está anticipando su
derrota en el estado de Durango,
muchos otros externaron que la
política es un tema aparte en dicho
estado.



DURANGO, DGO.
Con la experiencia y asesoría del

municipio de San Pedro Garza García,
de Nuevo León; Durango tendrá el
parque lineal más chulo para la gran
familia, aseguró Toño Ochoa luego del
hermanamiento que firmó con Miguel
Treviño, alcalde de dicha capital.  “Así
cumpliremos nuestra promesa de
diseñar espacios de primera calidad
para convivir, hacer deporte y disfrutar
de la naturaleza”, expresó.  Ellos
tienen cinco parques certificados
mundialmente y Durango aspira a
lograr uno igual, en el que la gente “lo
habite y lo haga suyo, porque es un
proyecto para la ciudadanía”,
indicó.En su visita a San Pedro Garza
García, Toño Ochoa junto a directores
y directoras municipales de Durango
además recorrieron parques
neoloneses como el Clouthier, en
donde resaltó que con el

hermanamiento se tendrá orientación
para implementar más programas que

beneficien a la gran familia
duranguense.
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Parque lineal cumplirá con todas
las certificaciones internacionales

Más sonrisas en la escuela y
no en las calles: Toño Ochoa

DURANGO, DGO.
Alison y Ángel, son dos de los 88

beneficiarios del programa Juntos por
la Niñez, que con beca y apoyo
alimentario no tienen necesidad de
volver a trabajar en las calles,
mencionó Toño Ochoa luego de que el
DIF Municipal les entregó esta ayuda
correspondiente al primer bimestre del
año.  “Gracias por su apoyo, ahora
tengo un lugar para comer y dormir”,
expresó Alison al recibir su beca de
manos de la presidenta del DIF,
Guadalupe Ochoa, quien fortalece
programas por los derechos de las
niñas, niños y adolescentes.  “A ellos
hay que dejarlos que jueguen y
estudien, y nosotros encargarnos de
proteger su dignidad para que
verdaderamente tengan un mejor
futuro”, pidió en la entrega del apoyo
mensual de 500 pesos, un paquete

alimentario y material escolar.Juntos
por la Niñez, cuenta con el apoyo de
personas que se han convertido en
padrinos y madrinas de las 88 becas
que otorga, por lo que Isabel

Ontiveros, directora del DIF Municipal,
agradeció la solidaridad, y aseguró que
los esfuerzos se redoblarán para
rescatar a más niñas y niños del
trabajo de calle.
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Sabemos hacer cosas importantes
en equipo: Toño Ochoa

Por Luis Juárez
DURANGO, DGO.

La mañana de este jueves, el alcalde
Toño Ochoa dio a conocer en relación
al incendio que se suscitó en la colonia
Cristóbal Colón, que sí ha habido
intervención por parte del
ayuntamiento al igual que el gobierno
del estado.

El edil capitalino comentó que la
comunicación inmediata entre
gobierno municipal y estatal es lo que
los hace trabajar como un verdadero
equipo en esta clase de situaciones,
con el objetivo de beneficiar a la
sociedad civil. 

Por otra parte, informó que este

siniestro ha sido una tragedia que
provocó afectaciones a 21 familias, sin
embargo, externó sus agradecimientos
a los empresarios que se unieron de
forma solidaria para ayudar a las
personas afectadas tras este
desafortunado incidente.

“Esto habla de la humanidad, de la
calidez de la gran familia de Durango,
eso da entender de que sabemos hacer
cosas importantes en equipo”, señaló
Ochoa.

El alcalde informó que se continúa
con la evaluación en coordinación con
los empresarios para idear alternativas
y apoyar de forma desinteresada a los
desafortunados tras este incendio.

En otro tema, referente al tema del

incumplimiento del relleno sanitario
sobre tener acopiada cierta cantidad
de llantas, Toño Ochoa, dio a conocer
que el municipio se continúa
haciéndose responsable sin ser el
primer respondiente ante estas
circunstancias, además, destacó que
no quieren buscar culpables ante esta
problemática.

El presidente municipal reiteró que
esta es un escenario que le preocupa al
mismo ayuntamiento, a lo que
comentó que ya se trabaja en
alternativas para la recolección de las
llantas, debido a que estas no pueden
estar presentes en las calles, aunque
no sea el propio ayuntamiento el
primer responsable. 



Por Geraldo Rosales
DURANGO, DGO.
El regidor y presidente de la comisión

de Obras Públicas Alfredo Pacheco
Varela, informó que sobre la sesión que
sostuvieron las comisiones unidas,
obras públicas y fomento económico
para conocer los avances de obra en el
centro histórico y vigilancia de las
mismas.

"Tuvimos una reunión esta misma
semana comisiones unidas, obras
públicas junto con actividades
económicas y el tema principal fue los
trabajos que se están realizando con
las obras dentro del centro histórico,
sobre todo porque la Comisión de

Actividades Económicas tenía el
pendiente o el rumbo a dónde iban
estás obras para que el día de mañana
si se otorgaba un permiso en la vía
pública por lo menos tuviéramos
razón de que no se le iba a la semana
o a los 15 días a reubicar y  ocasionar
un problema, era primero tener los
trazos que obras públicas tiene
pensado caminar en el propio centro
histórico y la comisión de actividades
económicas pueda tomar una mejor
decisión en base a los propios
permisos", comentó.

Dijo que por parte la comisión y de
los regidores de Movimiento
Ciudadano siempre han estado del

lado de la gente, en sentido de la obra
pública con el propio ensanchamiento
de las banquetas y la rampas para los
discapacitados.

"La misma gente nos lo ha dicho, las
rampas que ustedes ven en la propia
plazuela que es una rampa en abanico
la facilidad para acceder a esto es algo
benéfico y de una mejor manera,
entonces creo que se ha avanzado en
esa parte, hemos puesto muchas
propuestas en la mesa de la propia
dirección de obras públicas en mejora
del centro histórico pero sobre todo en
mejora del peatón y de todas las
personas que utilizan las banquetas y
no el arrollo de la calle", precisó.
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Pensamos en la gente en 
sentido de la obra pública
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Movimiento Ciudadano, más
fuerte que nunca: Martín Vivanco

Por Johan Unzueta 
DURANGO, DGO.

Martin Vivanco, quien tiene la
intención de competir por la
diputación local del 05 Distrito, está en
espera de ser aceptado como
candidato por el máximo orden
electoral de su partido Movimiento
Ciudadano.

Por otro lado, ha considerado como
una de sus mayores fortalezas para el
partido como para él, es el hecho de las

dificultades que han estado teniendo
las otras coaliciones, en donde solo
genera desacuerdos y peleas entre los
mismos partidos.

"Se hacen daño entre ellos mismos,
no tienen un proyecto de nación, no
tienen un proyecto conjunto y se han
vuelto más maquinarias para poder
dispersar y encajar a sus amigos en las
plurinominales, eso es lo que se ha
vuelto el PAN, el PRI, el PT, el verde y
bueno Morena, no es un partido tal
cual, es un movimiento que tienen un

líder que a todo le dicen que sí",
externó.

Ante las intenciones políticas de los
morenistas Gonzalo Yáñez y Margarita
Valdez, dijo que, "primero que se
pongan de acuerdo entre los dos,
Gonzalo dice que fue electo por el
pueblo y Margarita dijo que no, que
realmente fue un acuerdo político,
entonces que se pongan de acuerdo
entre los dos, yo creo que está mal,
solo hay que ver los resultados
electorales", finalizó Martin Vivanco. 
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FECCED detiene al secretario técnico
del Ayuntamiento de Tlahualilo

DURANGO, DGO.

La Policía Investigadora de Delitos de
Corrupción detuvo a Juan Carlos,
secretario técnico del Ayuntamiento de
Tlahualilo, por su probable
responsabilidad en el delito de
Ejercicio Indebido del Servicio Público,
previsto en el artículo 326 del Código
Penal del Estado Libre y Soberano de
Durango, cometido en agravio del
municipio en mención.

El agente del Ministerio Público
especializado solicitó al Juez de
Control y enjuiciamiento la orden de
aprehensión en contra del servidor
público, misma que fue otorgada y
cumplimentada con la finalidad de
formularle la imputación de hechos.

Según la denuncia, interpuesta por

los miembros del Cabildo, Juan Carlos
N fue nombrado como secretario
técnico del R. Ayuntamiento de
Tlahualilo, Durango, sin cumplir con
las formalidades legales.

Debido a lo anterior y a que el
servidor público se valió de su
parentesco con la actual alcaldesa de
Tlahualilo para ejercer funciones sin
satisfacer los requisitos legales en
perjuicio de la administración pública
de este municipio, la investigación
continúa en proceso con el fin de
determinar si existen conductas que
pudieran considerarse delitos de
corrupción.

El artículo 326 en sus fracciones II y
IV señala que comete el delito de
Ejercicio Indebido del Servicio Público
quien ejerza las funciones de un cargo

o comisión sin satisfacer los requisitos
legales o se atribuya funciones o
comisiones distintas a las que
legalmente tenga encomendadas en
perjuicio de terceros o de la función
pública.

Gracias a la participación ciudadana
se fortalece la cultura de la denuncia,
por lo que la Fiscalía Anticorrupción
pone para tal fin los siguientes medios:
página en internet
www.fiscaliaanticorrupciondurango.g
ob.mx, correo electrónico
denuncia@fiscaliaanticorrupciondura
ngo.gob.mx o los teléfonos de oficina
en Durango 6188255151, oficina en
Gómez Palacio: 8717154359, en
Santiago Papasquiaro: 6746881079 y
celular las 24 horas para todo el estado
6181516409.
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Congreso inicia Segundo
Periodo Ordinario  

Por Gonzalo Martínez 
DURANGO, DGO.
Durante la apertura del Segundo

Periodo Ordinario de Sesiones del
Tercer Año Ejercicio Constitucional en
el Congreso local, los principales
compromisos que establecieron los
diputados fueron, no permitir que los
intereses partidistas obstaculicen el
trabajo parlamentario, impulsar los
acuerdos y consensos, abatir el rezago
legislativo, elaborar leyes en beneficio
de la gente y escuchar a los
duranguenses.

La coordinadora del Grupo
Parlamentario de Morena, Sandra
Amaya Rosales, anunció que una de las
prioridades será abatir el rezago
legislativo, ya que en las comisiones
encuentran 339 iniciativas, lo que
representa un reto mayúsculo y
convocó a todos los integrantes de la
legislatura  a no utilizar la más alta
tribuna para exponer sentimientos
relacionados con el proceso electoral y
como presidenta de la JUGOCOPO,
refrendó el compromiso de establecer
puentes de entendimiento y promover
los acuerdos y consensos.

Por su parte, el coordinador del

Grupo Parlamentario del PAN,
Alejandro Mojica Narváez, afirmó que
seguirán impulsando reformas que
beneficien y den certeza a los
ciudadanos, como es la Ley de
Fiscalización, la nueva Ley Orgánica
del Congreso del Estado, la Ley de
Prevención del Acoso Escolar, la Ley del
Primer Empleo, la Ley de la
Implementación de Energías Limpias y
La Ley de Planeación; así como seguir
escuchando a la gente a través del
Parlamento Abierto; además hizo el
llamado a dejar fuera la confrontación
y transitar en la civilidad política y el
diálogo.

En su oportunidad y a nombre del
Grupo Parlamentario del PRI, su
coordinador, Ricardo López Pescador, se
pronunció por seguir avanzando en la
productividad legislativa bajo un debate
con argumentos y respeto, enfrentando
los retos unidos por el bien de los
duranguenses en el Estado, donde el
Congreso del Estado no sea una
extensión de las campañas electorales;
por lo que de manera particular
impulsarán leyes con fuerza y valor.

El representante del PRD, Londres
Botello Castro que trabajarán asuntos

como es la inseguridad, la corrupción
y la pobreza, el aprovechamiento de
los recursos con sustentabilidad, y la
productiva del campo, bajo un
compromiso social de los derechos por
la igualdad sustantiva entre mujeres y
hombres, la perspectiva de género y la
defensa de los derechos humanos
fundamentales, por lo que hizo el
llamado a poner lo mejor de cada uno
por el bienestar de los duranguenses.

La representante del PVEM, Jennifer
Adela Deras, consideró que deben un
periodo ser muy respetuosos de la ley
al estar inmersos en un proceso
electoral y a no descuidar el trabajo
legislativo en comisiones y en el Pleno,
donde el tema del medio ambiente
será una de sus prioridades como es la
recolección, reciclaje y alternativas
ecológicas, para que tomen decisiones
pro-ambientales, así como apoyar la
productividad del campo.

Ante las circunstancias que vive el
Estado, el legislador del PT, Mario
Alfonso Rodríguez, seguirá apoyando
el modelo económico impulsado por el
presidente de México, Andrés Manuel
López Obrador y continuará
defendiendo el humanismo mexicano.
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Azael García rindió protesta
como presidente de la FPyTCH

DURANGO, DGO.

El rector Rubén Solís Ríos presidió la
toma de protesta del comité 2024-2025
de la sociedad de alumnos, liderado
por Azael García Cuevas, quien asume
el compromiso de trabajar en pro del
crecimiento de la Facultad de
Psicología y Terapia de la
Comunicación Humana, así como de
apoyar a sus compañeros en la
resolución de necesidades básicas para
continuar con sus estudios. En este
contexto, el rector reafirmó el
compromiso de la rectoría de estar
abierta para recibirlos y colaborar en
lo posible, especialmente en lo
concerniente a obras para este año.

En el evento estuvieron presentes
diversas autoridades, entre ellas la
directora del plantel, Elda Raquel
Vázquez Ríos; Isaac Cisneros Meraz,
presidente de la Federación Estudiantil

Universitaria (FEUD); Miriam Maité
Manzanera Aldana, directora del
Instituto Duranguense de la Juventud,
en representación del gobernador
Esteban Villegas Villarreal y Guillermo
Nájera, director del Instituto Municipal
para el Desarrollo Humano y Valores,
quienes ofrecieron su respaldo al
nuevo comité en todas las acciones
que emprendan.

El rector destacó la importancia de
las reuniones periódicas que sostiene
con la FEUD y los presidentes de
sociedad de alumnos, donde se
plantean y gestionan diversas
necesidades de las unidades
académicas, que van desde bebederos
hasta mejoras en infraestructura.
Propuso que la próxima reunión se
lleve a cabo el primer día de marzo.

Enfatizó que las puertas de la
Rectoría estarán abiertas para las
gestiones que realicen el nuevo

presidente y su comité, respaldo que
también ofrecieron los representantes
de los gobiernos estatal y municipal.
Asimismo, felicitó al presidente electo
por la transparencia del proceso
electoral y reconoció que durante la
gestión de Isaac Cisneros al frente de
la FEUD se han llevado a cabo
aproximadamente 30 procesos de
elección con gran civilidad. Exhortó al
nuevo comité a cumplir con los
compromisos adquiridos durante su
campaña, ya que los estudiantes
esperan su apoyo en diversas áreas
como descuentos de inscripción,
transporte y apoyos deportivos.

Finalmente, felicitó a la Facultad de
Psicología y Terapia de la
Comunicación Humana por su
aniversario número 27, mismos años
que se ha dedicado a la atención de la
salud mental de la población de
Durango.



DURANGO, DGO.
Como parte de los esfuerzos en línea

con la Agenda 20/30, la Universidad
Juárez del Estado de Durango (UJED),
anuncia la conmemoración del "Día
Mundial de Trasplantes de Órganos y
Tejidos", que significa el reemplazo de
un órgano o tejido enfermo por otro
sano, el próximo 27 de febrero, en
colaboración con la Fundación LOBER
y el Centro Interdisciplinario de
Investigación para el Desarrollo
Integral Regional (CIIDIR).

La Dra. Rosa Angélica Zamora Ríos,
directora de Desarrollo y
Fortalecimiento Académico de la UJED,
comentó que en esta ocasión
estudiantes del Colegio de Ciencias y
Humanidades se sumarán a esta noble
causa, mientras que el respaldo del
Instituto de Silvicultura e Industria de
la Madera y la Facultad de Ciencias
Biológicas en Gómez Palacio permitirá
la realización de conferencias híbridas,
ampliando el impacto a estudiantes
tanto en Durango como en el campus
de Gómez Palacio.

Se han programado tres conferencias
para la fecha, dos de las cuales serán
impartidas por investigadores del
CIIDIR, mientras que la tercera estará
a cargo de la CEO de la Fundación
LOBER, que brinda apoyo a las familias
con pacientes necesitados de algún
trasplante de órganos o tejidos. La Dra.
Martha Guadalupe Sosa Macías, la Lic.
Estefanía Lozano Gallardo y el Dr.
Carlos Galaviz Hernández ofrecerán
orientación sobre el proceso de
trasplante de órganos y tejidos, y al
finalizar se distribuirán tarjetas para
que los asistentes se registren como
donadores. 

La UJED, en colaboración con la
Fundación LOBER, organizará una
kermés al término del evento, con el
propósito de recaudar fondos que se
destinarán a dicha fundación. Además,
durante el mes de febrero se llevará a
cabo una campaña para la recolección
de botellas PET y tapitas, que serán
donadas como aporte en especie.

La Dra. Zamora Ríos destacó el
compromiso social de la Universidad,
que busca brindar apoyo a quienes lo
necesitan, y subrayó la importancia de

estas conferencias dirigidas a
estudiantes, académicos y personal
administrativo, con el objetivo de

reunir donativos en especie y en
efectivo para respaldar la labor de la
Fundación LOBER.
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UJED celebrará Día Mundial de Trasplante
de Órganos y Tejidos este mes
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“Familias de Corazón” ofrece apoyo a menores,
mientras se resuelve su situación jurídica, familiar
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GÓMEZ PALACIO, DGO.

Lograr la restitución del derecho a
vivir en familia, que tienen las niñas,
los niños y adolescentes en situación
de vulnerabilidad, es parte de las
acciones que impulsa la presidenta
municipal Leticia Herrera Ale,
mediante programas como Familias de
Corazón.

A través del Sistema para el
Desarrollo Integral de la Familia (DIF),
se implementan estos programas que
permiten ofrecer un entorno de amor,
comprensión y apoyo a estos menores,
mientras se resuelve su situación
jurídica para ser susceptibles de
adopción.

La directora del DIF, Brenda Calderón
Carrete, informó que hasta ahora son
siete las familias gomezpalatinas, que

se han integrado a este programa
Familias de Corazón, que busca cubrir
esas necesidades personales y
afectivas de los menores.

Se espera que cada vez sean más
familias, motivo por el cual, se les está
haciendo una invitación, a que se
sumen de manera temporal a brindar
amor, afecto y cuidado a estos menores
que por diversos motivos no están
integrados con sus padres o parientes
de origen. 

Indicó que Familias de Corazón, es
una opción viable para brindar a niños
y adolescentes, el cuidado temporal,
en períodos que van de los seis meses
a un año, e incluso por tiempo
indefinido si así lo quisiera la familia,
proporcionándoles un ambiente
seguro, armonioso, inclusivo y de
respeto; en donde además se les brinde

apoyo en su formación educativa y su
integración en la sociedad.

Brenda Calderón mencionó que las
familias interesadas en contribuir al
sano desarrollo de estos niños y
adolescentes, pueden acudir para
mayor información a las instalaciones
del DIF Gómez Palacio, ubicado sobre
el bulevar Ejército Mexicano 528, en
horario de 8:00 de la mañana a 16:00
horas, de lunes a viernes.

Recordó que una vez que la familia
está dispuesta a abrir su corazón a
estos menores, se inicia un proceso de
evaluación, preparación y certificación.
Por lo que, de aprobarse durante el
primer contacto y las demás etapas del
proceso, las familias estarán
acompañadas por el equipo
multidisciplinario de la Procuraduría
de Niñas, Niños y Adolescentes.
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M4 Records y Víctor García, trabajan para
ser un referente en la música internacional

Por María Esther Beltrán Martínez 

Recientemente Sony Music México
anunció el lanzamiento de M4
RECORDS, el sello dirigido por Manuel
Cuevas y anunció la firma en exclusiva
del cantante mexicano Víctor García.
Con esta unión se pretende ocupar un
lugar especial en la música
internacional.

“Es un gusto poder seguir trabajando
en lo que me apasiona y apoyar a
gente que lo merece, gracias a este
nuevo sello creado en alianza con Sony
Music México, mi casa de muchos
años. El objetivo es desarrollar
proyectos de diferentes géneros y
buscar nuevos mercados, pero ante
todo, expandir el talento de artistas
que deben ser escuchados, que nos
hacen emocionarnos con su voz, con
su desenvolvimiento en un escenario,

con su personalidad, con su
vocación… sin ellos no habría nada,
nacieron con un ´don y con arte´,
estamos aquí para caminar juntos y
enriquecer la escena musical. De
antemano, gracias a todos por su
confianza, vamos a trabajar con
ímpetu, con energía, con entusiasmo y
con la seguridad de que pronto este
nuevo proyecto dará frutos” expresa
Cuevas.

Manuel Cuevas es uno de los
ejecutivos con mayor experiencia y
trayectoria en la industria discográfica,
quien con su visión colaboró en el
desarrollo y posicionamiento de
grandes artistas mexicanos como:
Yuridia, Carlos Rivera, Lila Downs,
Filipa Giordano y Gilberto Santa Rosa,
entre muchos otros.

Con 35 años de experiencia y la
energía del primer día, Manuel Cuevas

está creando una gran plataforma para
impulsar y desarrollar la carrera tanto
de nuevos artistas como de otras
figuras que valen mucho la pena y que
merecen un apoyo rotundo por su
evidente talento, como es el caso de
Víctor García.

“Siempre hemos considerado a
Víctor como uno de los mejores
intérpretes de nuestro país, transmite
y conecta con el público; realmente
tiene todo para brillar aún más y nos
enfocaremos a realzar su talento,
hacerle un gran disco y desarrollar su
carrera como lo merece”: Manuel
Cuevas, presidente de M4 RECORDS. 

Hoy por hoy Víctor García es un
artista mexicano conocido, querido y
popular, que ha trabajado en diversos
ámbitos, pero su verdadera vocación
sin duda es la música.

Voceros del nuevo sello discográfico
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informan que a los siete años ya
cantaba en un programa de televisión
de su natal Tamaulipas, a los 16 años
fue seleccionado para integrar el
grupo Proyecto Malta de una
importante compañía cervecera, a los
18 llega a la CDMX como parte del
grupo Nahúm y con él se da a conocer
en Valores Juveniles Bacardí, más tarde
emprendería el camino en solitario…
Ha sido largo el trayecto, pasó por
momentos difíciles, pero siempre fue
su perseverancia, calidad
interpretativa y fe en Dios, lo que lo
sacó adelante.

“Podríamos decir que es un joven
veterano, posee la experiencia de

décadas cantando, pero también la
energía e imagen de un hombre fresco
y con todas las capacidades para
consolidar su carrera como uno de los
mejores intérpretes que hemos
conocido en los últimos años, no en
balde Joan Sebastian y Juan Gabriel, al
escucharlo interpretar alguna de sus
canciones, en su momento
reconocieron su calidad y señalaron
que había “hecho propios” esos temas.

Nunca ha dejado de trabajar, no sólo
como cantante ha incursionado  en el
cine y televisión mexicana,  vive de su
oficio y pasión por la música y
constantemente se presenta en
diversos foros de todo el país, pero ha

llegado el momento de pisar más
fuerte, de consolidar su carrera como
figura del regional mexicano, de
traspasar fronteras y de hacerle saber
a todo el mundo que aquí existe un
artista con un extraordinario valor que
ha colocado en las listas de
popularidad temas como: Otra Vez,
Ayer te pedí y Mi funeral.

Para el lanzamiento, M4 RECORDS,
proyecta y  prepara un álbum que será
definitivo en su carrera, con nuevos
temas seleccionados a su medida, con
importantes duetos sorpresa y con
toda la seguridad de Víctor García es
una estrella que merece brillar aún
más.
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RReecciibbee  aa  RReeaall  AAppooddaaccaa

VViiaajjaarráánn  aa  IIrráánn
EEssttee  ssáábbaaddoo,,

sseelleeccttiivvoo  ddee  sskkaattee
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AAllaaccrraanneess  ddee  DDuurraannggoo
rreecciibbee  aa  RReeaall  AAppooddaaccaa  

Duelo clave en el Francisco
Zarco

Por Ángel Castillo
DURANGO, DGO.
Este viernes a las 20 horas, el estadio

Francisco Zarco será testigo de un
emocionante enfrentamiento entre
Alacranes de Durango y Real Apodaca.
En un partido que promete altas dosis
de intensidad y emoción, ambos
equipos buscarán consolidarse en sus
respectivas posiciones en el grupo 1.

Actualmente, Alacranes de Durango
se encuentra en la cuarta posición del
grupo 1, acumulando un total de 41
puntos. Este rendimiento se deriva de
un historial que incluye 10 victorias, 8

empates y 4 derrotas. Después de un
sólido desempeño en la temporada, el
equipo duranguense intentará
mantener su posición en la tabla y
seguir sumando puntos cruciales.

Por otro lado, Real Apodaca ocupa la
posición número 16 en el mismo
grupo, sumando 20 unidades hasta el
momento. Su registro incluye 4
victorias, 7 empates y 10 derrotas. A
pesar de estar en una posición más
baja, el equipo visitante buscará dar la
sorpresa y sumar puntos valiosos en
su lucha por ascender en la
clasificación.

Ambos equipos llegan a este
enfrentamiento con resultados
positivos en sus encuentros anteriores.

Alacranes de Durango viene de una
victoria por 1-0 frente a El Calor FC, lo
que seguramente ha fortalecido la
moral del equipo. Por su parte, Real
Apodaca también llega con ánimos
renovados después de ganar 2-0 ante
Mineros de Fresnillo en condición de
local.

El estadio Francisco Zarco será el
escenario perfecto para este duelo
crucial. Los aficionados pueden
anticipar un espectáculo deportivo
emocionante, con ambos equipos
ansiosos por obtener la victoria. Este
enfrentamiento promete emociones
fuertes, goles y jugadas destacadas
que mantendrán a los espectadores al
borde de sus asientos.
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IImmppaarraabbllee  aavvaannccee  ddeell
sskkaatteebbooaarrddiinngg  eenn  DDuurraannggoo

Por Ángel Castillo
DURANGO, DGO.

En una emocionante oportunidad
para los entusiastas del skateboarding
en Durango, se ha anunciado el
Selectivo Estatal que servirá como
plataforma para los Nacionales
CONADE 2024. Este evento,
programado para el próximo sábado
17 de febrero, desplegará su energía a
partir de las 10:00 horas en el vibrante
entorno del Skate Park 360 de
Durango.

Las categorías en competencia serán
Juvenil Menor (11-13 años) y Juvenil
Mayor (14-17 años), abarcando tanto a
participantes en la rama varonil como
en la femenil. Las pruebas de
Skateboarding se distribuirán en las
disciplinas de Park y Street, con rondas
de clasificación y finales, cada una con
un tiempo de 45 segundos para
deslumbrar con su destreza sobre la
tabla.

La clave para los deportistas es
inscribirse en la categoría que coincida
con su edad y año de nacimiento. Cada
prueba permitirá la presencia de un
entrenador, y el personal técnico será

designado por el director técnico de
Competencia.

La clasificación hacia el "Campeonato
Inter Asociaciones 2024" dependerá de
los resultados obtenidos en esta Etapa
Estatal, lo que añade una dimensión
adicional a la competencia. Las
inscripciones requerirán
documentación específica y estarán
sujetas al reglamento de la Federación
Internacional World Skate.

Como parte del proceso, se llevará a
cabo una junta previa al evento, donde
se discutirán los aspectos cruciales del

torneo. Cualquier situación no prevista
será resuelta por el director técnico de
Competencia, designado por el
Instituto Estatal del Deporte,
asegurando la equidad y la justicia en
el desarrollo del evento.

Este Selectivo Estatal promete ser
una muestra destacada del talento y la
pasión que el Skateboarding está
cultivando en Durango,
consolidándose como un deporte en
ascenso que brinda a los jóvenes una
plataforma para mostrar su destreza y
creatividad sobre ruedas.
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EEqquuiippoo  mmuullttiiddiisscciipplliinnaarriioo
vviissiittaa  aa  llooss  aattlleettaass  
Por Ángel Castillo
DURANGO, DGO.
En un esfuerzo constante por

respaldar a los talentosos atletas
duranguenses en su preparación para
los Nacionales CONADE 2024, el
director del Instituto Estatal del
Deporte (IED), César Omar Cárdenas
Reyes, junto con el equipo
multidisciplinario del IED, ha
mantenido una serie de visitas a
diferentes escenarios deportivos en los
que los deportistas llevan a cabo sus
entrenamientos diarios.

En esta ocasión, el director del IED y su
equipo se dirigieron al Gym Acuario,
donde la destacada halterista Rosa Aylin
Rivas Montes se somete a rigurosas
sesiones de entrenamiento. Estas visitas
tienen como objetivo brindar apoyo a los

atletas y garantizar un seguimiento
cercano de su preparación deportiva,
trabajando de la mano con los
entrenadores locales.

En el Gym Acuario, Rosa Aylin Rivas
Montes, una atleta que ha brillado en
levantamiento de pesas y ha sumado
múltiples medallas a su carrera, estaba
inmersa en su rutina de
entrenamiento. Durante la visita, el
entrenador Luis Enrique Rivas
compartió detalles sobre la
preparación de Rosa Aylin con César
Cárdenas, así como con el metodólogo
Efraín González y Karla Gómez,
quienes forman parte del grupo
multidisciplinario del IED.

La jornada no se detuvo allí.
Posteriormente, el equipo se trasladó
a las instalaciones de la Unidad

Deportiva Lupo Salazar, donde se
centraron en los entrenamientos de
voleibol de la rama varonil. Efraín
González llevó a cabo un análisis
técnico y metodológico con los jóvenes
talentos que aspiran a representar al
estado en los Nacionales CONADE
2024.

Es fundamental destacar que se
respalda a la delegación deportiva
duranguense, proporcionando
transporte, alimentación, hospedaje y
uniformes interiores, mostrando un
compromiso integral con el desarrollo
y éxito de los deportistas de la entidad.
César Omar Cárdenas, a través de estas
visitas, reafirma su compromiso de
fortalecer el deporte en Durango y
potenciar el talento local hacia logros
aún mayores en el ámbito nacional.
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EEqquuiippoo  ddee  ppaarraattaaeekkwwoonnddoo  mmeexxiiccaannoo  ssee
pprreeppaarraa  ppaarraa  llaa  CCooppaa  PPrreessiiddeennttee  eenn  IIrráánn

Agencias 

Un equipo compuesto por seis
destacados atletas del para taekwondo
mexicano está listo para competir en
la Copa Presidente de la World
Taekwondo con un grado G2,
programada para el 20 de febrero en
Teherán, Irán. Esta competición
desempeña un papel crucial en la
preparación de los atletas, ya que
buscan mejorar su rendimiento y
obtener resultados positivos como
parte de su camino hacia los Juegos
Paralímpicos París 2024.

Los representantes nacionales que
participarán en este evento son
Claudia Romero Rodríguez en -47
kilogramos, Jessica Berenice García
Quijano en -52 kilos, Fernanda Vargas
Fernández en +65 kilos, Iván Torres
Pérez en -58 kilos, Víctor Palacios en -
63 kilogramos y Luis Mario Nájera

Vleeschower en -80 kilos. La
entrenadora nacional Jannet Alegría
liderará este talentoso equipo en su
búsqueda de un desempeño destacado
en la competición internacional.

La entrenadora Jannet Alegría
expresó su entusiasmo por el evento y
compartió detalles sobre la
preparación del equipo: "Iniciamos a
trabajar el 15 de enero, con la
concentración en el Centro Nacional de
Desarrollo de Talentos Deportivos y
Alto Rendimiento (CNAR) y
comenzaremos nuestras competencias
en Irán; salimos este 15 de febrero".

En diciembre pasado, México
aseguró cinco boletos a los Juegos
Paralímpicos París 2024 gracias a
atletas destacados como Claudia
Romero, Jessica García, Fernanda
Vargas, Juan Diego García y Luis Mario
Nájera, quienes lograron ubicarse
entre los mejores del ranking

internacional. Sin embargo, hay una
oportunidad adicional para aumentar
esta cifra en el peso de -58 kilogramos,
y el atleta Iván Torres Pérez buscará
este valioso pase en el Clasificatorio
Continental que se llevará a cabo en
abril en República Dominicana.

La entrenadora Alegría subrayó la
importancia de este desafío y sus
expectativas para el equipo: "Podemos
aspirar a un boleto más, en la
categoría de -58 kilogramos y en este
caso el que buscará ese pase en el
Clasificatorio Continental, que se
realizará en el mes de abril, en
República Dominicana, es Iván Torres.
Sería la primera vez que el equipo de
para taekwondo llevaría equipo
completo a los Juegos Paralímpicos. En
Tokio solo llevamos tres, de seis
posibles, entonces creo que vamos de
menos a más y obviamente el objetivo
principal en Irán es que Iván se
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foguee".
Después de la Copa Presidente en

Irán, el equipo regresará al CNAR y se
trasladará a París para participar en un
campamento donde se enfrentarán a
las selecciones de Gran Bretaña, Brasil
y Francia en un cuadrangular. Esta fase
de entrenamiento es crucial para su
preparación final antes de enfrentar el
Clasificatorio Continental en República
Dominicana.

La entrenadora nacional agradeció el
respaldo de la CONADE y la Federación
Mexicana de Taekwondo, destacando
la importancia de contar con un
equipo multidisciplinario completo:
"Gracias a la CONADE y a la Federación
Mexicana de Taekwondo, ya tenemos

equipo multidisciplinario completo,
tenemos doctor, fisioterapeuta,
nutrióloga, psicóloga, preparador
físico, tenemos dos técnicas al frente
del equipo, entonces estamos con un
equipo completo, que eso no se había
visto en el ciclo de Tokio 2020. Ahora
estamos más que full en ese sentido,
gracias a la CONADE que siempre está
al pendiente de todos nosotros".

Alegría resaltó que México es uno de
los países con más boletos a París 2024
y expresó su entusiasmo por la
perspectiva de que los atletas
mexicanos puedan obtener medallas
en los Juegos Paralímpicos. "El que
llega con ocho plazas a los Juegos
Paralímpicos es Turquía; México está

peleando el segundo lugar con Brasil,
si en el Continental nosotros ganamos
esa plaza y Brasil no, seríamos el
segundo lugar en el mundo", subrayó.

La entrenadora concluyó destacando
el objetivo principal del equipo:
"Iniciamos en enero con 33 semanas
para los Juegos Paralímpicos. Cada día
se va acortando ese tiempo, todos los
días se suman para alcanzar ese
objetivo principal, que es el 29, 30 y 31
de agosto, que ellos tengan su medalla
paralímpica que tanto anhelan. La
verdad estamos muy contentos, muy
motivados de que no sea solo una
medalla como en Tokio, sino tratar de
inspirarse, soñar que se pueden ganar
más medallas para México".
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Morena minimiza marcha
ciudadana por la paz electoral

Morena, junto con Tatiana Clouthier,
vocera de la candidata presidencial
Claudia Sheinbaum, restaron importancia
a la convocatoria de una marcha por la
paz electoral organizada por 200
agrupaciones ciudadanas para el próximo
18 de febrero.

El presidente del partido en el
poder, Mario Delgado, desestimó la
marcha al señalar que, al programar
la presentación del registro de
Sheinbaum ante el INE para el mismo
día, no se consideró la movilización.
De manera sarcástica, mencionó, “no

creemos que vaya a estar muy lucidita
(la marcha), la gente está interesada
en lo que hacemos nosotros”.

Delgado anticipó en conferencia de
prensa que su partido estará
pendiente de la marcha para
denunciar cualquier intento de darle
un “tinte partidista”. También sugirió
que el consejero presidente del INE,
Lorenzo Córdova, podría poner en
duda la integridad de la autoridad
electoral y el proceso electoral.

Tatiana Clouthier, en la misma línea,
calificó como “absurdo y ridículo”

pedir que se ejerza el voto en libertad,
refiriéndose a la marcha por la paz
electoral. Afirmó que en las elecciones
pasadas, la gente ejerció su derecho
con plena libertad y cuestionó la
visión de democracia de quienes
organizan la movilización.

Ambos representantes de Morena
coincidieron en que la democracia y
la libertad solo se conciben si su
partido resulta victorioso, insinuando
que quienes no comparten su
ideología buscan socavar el proceso
electoral.
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Tras tiroteo en Kansas City,
Biden urge vetar armas de asalto

Joe Biden, presidente de Estados
Unidos hizo un llamado la noche de
este miércoles a sus compatriotas a
respaldar su exigencia al Congreso
para prohibir las armas de asalto al
aseverar que con el tiroteo ocurrido en
un desfile del Super Bowl se “toca
fondo”, mientras las autoridades
elevaban la cifra de heridos a 21.

Biden, externó a través de un
comunicado que, “el suceso de hoy
(miércoles) debería movilizarnos,
chocarnos, avergonzarnos para que
actuemos”.

Instó a los estadounidenses a “hacer
oír su voz en el Congreso, para así
poder al fin actuar y prohibir las armas
de asalto, limitar los cargadores de
gran capacidad, reforzar los controles
de antecedentes y mantener las armas
fuera del alcance de quienes no tienen
por qué poseerlas ni manipularlas”.

El tiroteo ocurrido este miércoles al

término del desfile del Super Bowl en
Kansas City, Misuri, cobró la vida de
una persona y al menos 21 resultaron
heridas.

En una declaración difundida por la
Casa Blanca, Biden dijo que “hiere
profundamente el alma
estadounidense” que la celebración
por la victoria de la Super Bowl, “el
evento más unificador en Estados
Unidos”, se convierta en una tragedia.

“Sabemos lo que tenemos que hacer,
sólo necesitamos el coraje para
hacerlo”, aseveró Biden, quien puso de
relieve que el tiroteo de hoy se produjo
en el sexto aniversario de la matanza
en la escuela secundaria de Parkland,
en el sur de Florida, donde murieron
17 personas, incluidos 14 estudiantes.

“La epidemia de violencia armada
está destrozando familias y
comunidades todos los días. Algunos
son noticia. Muchos de ellos no lo son.

Pero todo esto es inaceptable. Tenemos
que decidir quiénes somos como país”,
añadió el presidente.

15 heridos en riesgo de muerte
Entre los 21 heridos de bala, ocho

están considerados en inmediato
peligro de muerte, siete con heridas
potencialmente mortales y seis con
heridas menores, según detalló en
rueda de prensa el jefe del
Departamento de Bomberos de Kansas
City, Ross Grundyson.

La jefe del departamento local de
Policía, Stacey Graves, informó en esa
misma rueda de prensa del arresto de
una tercera persona durante el suceso,
que se suma a las «dos personas
armadas» detenidas de las que se
había informado previamente y a los
que de momento se les considera
sospechosos.
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